

Photovoltaikanlagen werden umgerüstet



Für die gemeindlichen Photovoltaikanlagen auf den Dächern der Franz-von-Agliardis-Schule und des Rathauses in Teisendorf ist die Förderung und damit auch die Einspeisevergütung ausgelaufen. Die Anlagen werden deshalb zum Eigenverbrauch umgerüstet. Nach dem Zählerwechsel wird während des Tages der erzeugte Strom in Schule und Rathaus selber verbraucht, der Stromüberschuss wird in das Stromnetz eingespeist und mit dem Börsenpreis abgerechnet. Dies gab der Bürgermeister in der jüngsten Gemeinderatssitzung bekannt.

(Foto: Konnert)